



Sehr geehrte Dame, sehr geehrter Herr!

Wir sind eine Gruppe von Menschen, die das Grundrecht auf Betteln öffentlich verteidigt und persönliche Kontakte zu BettlerInnen hat.

Aus Erfahrung von BettlerInnen wissen wir, dass das Verhalten der Polizei und anderer Sicherheitsorgane oft unberechenbar ist:

Wenn sie auf eine Polizeistation gebracht werden, haben Sie:

- das Recht jemanden von der Polizei aus anzurufen, dem Sie mitteilen können, in welcher Situation Sie sich befinden
- das Recht auf eine/n Dolmetscher/in (Person, die in und aus Ihrer Sprache übersetzt).

Unterschreiben Sie nur Papiere mit deren Inhalt Sie einverstanden sind!

Falls Sie bei der Polizei nicht verstanden werden, können Sie gerne diesen Info-Zettel vorzeigen.

Auf der zweiten Liste finden Sie Hilfseinrichtungen in Wien, wo Sie medizinische Versorgung, kostenlose oder sehr günstige Mahlzeiten, Kleidung und eventuell einen Schlafplatz finden können.

Die Bettellobby Wien